

La Ligue CONCACAF sur le modèle de la Ligue européenne



La Havane, 9 mai, (RHC).- La Ligue CONCACAF de football aura un format semblable à celui de la Ligue européenne. Nous venons de l'apprendre et nous partageons l'information avec vous. La flambante neuve Ligue de la Confédération de l'Amérique du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes a avancé, depuis son siège à Miami, dans le Sud de la Floride, que l'équipe qui remportera le titre de cette compétition, aura, tout comme le gagnant de la Ligue européenne, une place assurée à la Ligue régionale des Champions.

La grille comprend quatre phases des éliminatoires avec des matchs d'aller et de retour pour chacune d'entre elles, qui commencent au mois d'août, une ronde de huitièmes, une autre de quarts de finales et bien entendu la finale qui aura lieu au mois d'octobre.

16 équipes de l'Amérique centrale, à l'exception du Guatemala qui est suspendu par la FIFA, connaîtront leurs adversaires le 31 mai.

Victor Montagliani, président de la CONCACAF a assuré que la Ligue ouvre les portes à une plus grande participation et contribuera au développement du jeu des Clubs dans la région en plus de proportionner un produit magnifique pour les amateurs de football.



Radio Habana Cuba